

# 広報誌 天高

## PTA 総会、教育後援会総会が開催されました。

4月29日（昭和の日）、授業参観、PTA 総会、教育後援会総会が行われました。保護者のみなさまの熱意とご協力のおかげで、総会は80.3%、その後の欠席者のためのPTA 説明会を合わせると90.5%というすばらしい出席率でした。また、PTA評議員のみなさんのご協力で、会場準備や受付、駐車場の誘導などしていただき、会をスムーズに運営することができました。教育後援会新会長に山本信治天童市長が就任し、就任のご挨拶がありました。また、前会長と副会長、前専門部長に慰労の感謝状と花束が贈られました。その後学年総会、学級懇談会が行われました。お忙しいなか、ご参加いただきましたみなさま、誠にありがとうございました。



席は後ろまでぎっしり

## 感謝の気持ちは、無事故無違反で…～交通安全教室で学んだこと～

5月14日、天童自動車学校さんのご協力で「交通安全教室」が行なわれました。本校の1年生対象に、自転車の運転に潜む危険性を学ぶこの教室が始まってから4年目。生徒たちが、3~4人ずつ車に乗せてもらって自動車学校の中を走っていると、自動車学校の先生方が「危険な自転車走行役」になって、車の陰から飛び出したり、携帯を片手に転倒や蛇行運転をしたり・・・。生徒たちは、運転手の気持ちになって、危険を実体験するという企画です。天高の職員も何名か乗せてもらいましたが、急な飛び出しにはヒヤッとさせられました。また、その後には天童警察署交通課長さんから講話もお聞きし、安全運転の大切さを学びました。

風が強く寒い中、自動車学校の担当の方々には本当にご苦労をおかけしました。感謝の気持ちは、これからも無事故・無違反でお返ししましょうね。～1学年通信より～



# 村山地区高等学校総合体育大会

5月9日（土）、10日（日）で、村山地区高等学校総合体育大会が開催されました。

うち、ソフトボール、バレー、テニス、バドミントン、弓道、空手、なぎなたが6月5日（金）から行われる県大会に進出します。（陸上競技は5月21～25日に行われました。）がんばれ、天高生！！



## PTA環境整備部のみなさん、ありがとうございました。

5月23日（土）、PTA環境整備部の15名のみなさん全員の参加で、校舎のクモの巣取りと生徒昇降口、職員玄関前の花植えをしていただきました。色とりどりの花が咲き、明るい雰囲気のなか、生徒たちが元気に登校してきます。総務緑化委員の生徒が水やりなどを行い、大切に育てます。

